

01.04.2015 – 01:14 Uhr

Airwheels elektrische Einräder auf Tour durch das Vereinigte Königreich

Königreich (ots/PRNewswire) -

Vom 21.-22. März warben Airwheel-Fahrer auf den Straßen von Cardiff, Manchester und Brighton auf einer zweitägigen Tour, die im Vereinigten Königreich Aufsehen erregte, für Airwheels futuristischen Personal Transporter.

http://www.airwheel.net/images/airwheel_img1.jpg [http://www.airwheel.net/images/airwheel_img1.jpg]

In jeder dieser Städte begab sich ein Fahrer-Team auf selbstbalancierenden Einrädern von Airwheel, die aufgrund ihres schönen, präzisen Designs, das ein wenig dem eines Skateboards ähnelt, alle Augen auf sich zogen, auf die Straßen.

"Es erinnert mich stark an das Hoverboard in 'Zurück in die Zukunft'", merkte ein erstaunter Anwohner an, und sprach damit die Tatsache an, dass es sich beim Airwheel um solch ein futuristisches Gerät handelt und dass Wissenschaft und Transporttechnik in diese Richtung gehen.

Airwheel definiert das Konzept des Pendelverkehrs der Zukunft, wobei seine Tour durch das Vereinigte Königreich dazu dient, das Bewusstsein für dieses Spaß bringende, umweltfreundliche Einrad für Erwachsene weiter zu erhöhen. Das Team verteilte auch Broschüren und Fragebögen an Fußgänger, die Interesse an der Marke Airwheel zeigten, und versuchte, der Öffentlichkeit einen neuen Lifestyle nahezubringen.

http://www.airwheel.net/images/airwheel_img2.jpg [http://www.airwheel.net/images/airwheel_img2.jpg]

Das Airwheel ist ein selbstbalancierendes elektrisches Einrad, das auf der neuesten Gyroskop-Technologie basiert. Es ist tragbar, günstig im Unterhalt, bringt riesigen Fahrspaß, ist umweltfreundlich und kann problemlos in Bus und Bahn mitgeführt werden. Es ist ein sicheres Fahrzeug, dessen Benutzung ganz einfach ist: Durch Vorwärtslehnen fährt man vorwärts und durch Rückwärtslehnen fährt man langsamer oder rückwärts. Der Antrieb schaltet sich automatisch ab, wenn der Fahrer abspringt, und die Pedale gehen hoch, um zu starke Lehnbewegungen zu verhindern, wenn die Geschwindigkeit den sicheren Bereich überschreitet.

http://www.airwheel.net/images/airwheel_img3.jpg [http://www.airwheel.net/images/airwheel_img3.jpg]

Auf einem Einrad von Airwheel hat der Fahrer das Gefühl zu schweben, und der Trend gewinnt weltweit an Popularität. Aber das Airwheel dient nicht nur dem Freizeitvergnügen. Pendler im Stadtverkehr benutzen es jetzt auch, um die letzten Kilometer von der U-Bahn-Station nach Hause zu fahren. Das elektrische Einrad von Airwheel ist, beispielsweise im Vergleich mit einem Segway, so leicht, dass der Benutzer zur Station sausen, es in der Gepäckablage verstauen, es am Ziel angekommen aus dieser herausnehmen und zur Arbeit flitzen kann.

Das Unternehmen hat jetzt ebenfalls ein Modell mit Zwillingbereifung auf den Markt gebracht, mit dem das Fahrenlernen noch einfacher ist. Vergewissern Sie sich selbst.

Kontakt:

Airwheels Website für elektrische Einräder für Erwachsene: <http://www.airwheel.net> [<http://www.airwheel.net/>]

Web site: <http://www.airwheel.net/>

Kontakt:

KONTAKT: Herr Tang, +86 188-6127-0200, +86-519-8829-6900,
business@airwheel.net

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100057021/100770731> abgerufen werden.